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これまでのプログラム実績 

実施期間 開催地 訪問人数 

2003 年 3 月 2 ⽇〜8 ⽇ 北京市、浙江省杭州市、上海市 12 名 
2004 年 4 月 25 ⽇〜5 月 2 ⽇ 北京市、天津市、遼寧省大連市 15 名 
2005 年 5 月 22 ⽇〜29 ⽇ 北京市、新疆ウイグル⾃治区烏魯⽊⻫

市、上海市 
14 名 

2006 年 5 月 21 ⽇〜28 ⽇ 陝⻄省⻄安市、天津市、北京市 14 名 

2007 年 5 月 20 ⽇〜27 ⽇ 北京市、海南省（海口市、三亜市）、 
上海市 

22 名 

2008 年 6 月 15 ⽇〜22 ⽇ 北京市、⻘海省、上海市 22 名 
2009 年 6 月 21 ⽇〜28 ⽇ 北京市、内蒙古⾃治区（呼和浩特市、 

包頭市）、上海市 
25 名 

2010 年 5 月 30 ⽇〜6 月 6 ⽇ 北京市、貴州省貴陽市、上海市 25 名 
2011 年 5 月 29 ⽇〜6 月 5 ⽇ 北京市、湖南省⻑沙市、上海市 25 名 

2012 年 5 月 27 ⽇〜6 月 3 ⽇ 北京市、内蒙古⾃治区呼和浩特市 25 名 

2013 年 6 月 23 ⽇〜29 ⽇ 北京市、甘粛省蘭州市 25 名 

2014 年 5 月 18 ⽇〜25 ⽇ 北京市、貴州省貴陽市、上海市 50 名 
2012-2013 年枠：21 名 

2013-2014 年枠：29 名 
2015 年 5 月 24 ⽇〜31 ⽇ 北京市、広⻄チワン族⾃治区（南寧市、

桂林市）、上海市 
25 名 

2016 年 6 月 12 ⽇〜19 ⽇ 北京市、寧夏回族⾃治区（銀川市）、 
上海市 

25 名 

2017 年 5 月 16 ⽇〜23 ⽇ 北京市、安徽省合肥市、上海市 25 名 

2018 年 6 月 3 ⽇〜9 ⽇ 北京市、甘粛省蘭州市、上海市 25 名 

 
       計  374 名 

 

※ 2003 年度から 2017 年度は国際連合大学「国際教育交流事業」として、2018 度以降は文部
科学省「平成 30 年度初等中等教職員国際交流事業」として、公益財団法人ユネスコ・アジ
ア文化センターが委託を受けて実施・運営。 
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